

2024 年度西日本弁理士クラブ若手会主催 食事会

本年度は、春の交流会として、令和6年4月3日（水）に「西弁 春の中華祭り」を大阪梅田駅近くにある「神戸元町別館牡丹園」にて開催いたしました。今回は、西日本弁理士クラブ既会員（若手会員）8名に、令和6年の実務修習修了生2名を加えて、計10名の方々にご参加頂きました。参加者の約半数は、知財部などに勤める企業内弁理士でした。交流会は、まず、本年から若手会リーダーを拝命した南部洋一郎の開会の挨拶から始まりました。挨拶では、実務修習を終えたことを労うとともに、西弁の抱える課題を中心とした話をいたしました。挨拶の後には、美味しい中華料理やお酒を囲みながら、円卓で互いの顔を突き合わせて全員での会話を楽しみました。若手会員と実務修習生の交流を大変深められたのではと感じております。交流会の最後には、再び若手会リーダーより締め挨拶をし、多くの企業内弁理士の方々に参加いただけたことに喜びを申し上げ、これからも参加を続けて西弁を盛り上げていこうという思いを共有いたしました。交流会にご参加いただいた皆様、開催にあたってご協力いただいた皆様、誠にありがとうございました。若手会では、今後も、皆様が楽しく交流できるようなイベントを企画してまいりますので、今後とも若手会の活動にご理解、ご支援のほど何卒よろしくお願い申し上げます。

報告：関口皓太

